

Dandim 0625/Pangandaran, Dampingi Irdam III/Siliwangi Hadiri Lomba Merpati Tinggi PMTI

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.SELARASNEWS.COM

Feb 4, 2024 - 19:19



PANGANDARAN -Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan menunjukkan komitmen bersama netralitas TNI POLRI dalam Pemilu Damai Tahun 2024, Irdam III/Siliwangi Brigjen TNI Agus Gunawan Didampingi Komandan Kodim 0625/Pangandaran, Letkol Indra Mardianto Subroto, M.IP, hadir dalam Lomba Merpati Tinggi PMTI Tingkat Nasional Hiber Babarengan Lodaya Siliwangi.Acara yang berlangsung di Lapangan Bontos Cialit, Kampung Buni Ayu, Desa Karang Jaladri, Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran, pada Minggu, (4/2/2024)



Lomba burung merpati tinggi ini menjadi panggung bagi peserta dari berbagai daerah untuk unjuk kebolehan merpati tinggi ini, juga sebagai sarana untuk meningkatkan tali silaturahmi antara para pecinta burung merpati dengan semua stakeholder yang ada di Kabupaten Pangandaran.

Komandan Kodim 0625/Pangandaran menyampaikan pentingnya kegiatan semacam ini dalam menciptakan kebersamaan dan semangat sportivitas. Ia juga menegaskan bahwa kegiatan tersebut menjadi wujud nyata dari komitmen TNI dalam mendukung Pemilu yang aman dan damai.

Brigjen TNI Agus Gunawan turut memberikan apresiasi kepada semua peserta dan menyatakan harapannya agar semangat persaudaraan terus ditingkatkan melalui kegiatan positif seperti Lomba Merpati Tinggi PMTI.

Acara tersebut dihadiri oleh pejabat dari Kepolisian Polda Jabar, Karolog Polda Jabar Kombes Pol. Dr. Yasir, S.I.K., M.H, Direktur Reserse Narkoba Polda Jabar Kombes Pol Johannes R Manalu, dari Polres Pangandaran hadir Wakapolres Pangandaran Koptol Sukma Wijaya S.Sos.,M.H di dampingi Kabag Ops Koptol Drs.Dodi Armansyah.

Dari Unsur TNI hadir Kasdim 0625/Pangandaran (Mayor Inf Muhammad Junaedi, Pasi Intel Kodim 0625/Pangandaran Letda Inf Agus, Danpol AI Pangandaran Letda Laut S Dadang Darajat, Dapos AU Pangandaran Serka Agus Hendrayana.

Ketua Umum PMTI Indonesia H. Rachmat Fuadi dan Ketua PMTI Kabupaten Pangandaran Nanang Sanudin, berikut komunitas selaku merpati merasa bangga atas kehadiran para pejabat dari TNI Polri, ini merupakan wujud kebersamaan untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan, serta meningkatkan

tali silaturahmi dengan masyarakat.

Kegiatan ini sebagai tanda kebersamaan dalam mewujudkan pemilihan umum yang damai dan demokratis. Semua pihak berharap bahwa kegiatan semacam ini dapat menjadi inspirasi bagi daerah lain untuk mengadakan kegiatan serupa demi memperkuat semangat persatuan dan kesatuan.(***/Ricky)